



[Wettbewerb - Ausstellung]

Kunst für den Südgiebel – Brotfabrik erhält Wandgestaltung

Die Brotfabrik, ein erfolgreich agierendes Kulturzentrum mit Kino, Bühne, Galerie und Kneipe an der sogenannten Weißenseer Spitze, hat das »Projekt Südgiebel« ins Leben gerufen: In Kooperation mit der weißensee kunsthochschule berlin soll eine 77 m² große Giebelfläche künstlerisch gestaltet werden. Im Rahmen des studentischen Wettbewerbs in der Hochschule wurden unter den neun beteiligten Studierenden drei Finalist_innen ausgewählt. Die Jury setzte sich zusammen aus den Professor_innen der Malerei Pia Linz und Nader Ahriman und dem Lehrbeauftragten Alexander Wagner sowie von Seiten der Brotfabrik der Geschäftsführerin Iris Bauer und der Künstlerischen Leiterin der Galerie Petra Schröck. Die Entwürfe der Finalist_innen Frida Ortgies-Tonn, Richard Paul und Katharina Sophie Reinsbach werden bis zum 30. September 2020 in der »Galerietemporär im BrotfabrikKulturwagen« auf dem Caligariplatz präsentiert. Die Entscheidung über den Siegerentwurf des Wettbewerbs fällt im Oktober 2020.

DETAILS

Ort: BrotfabrikKulturwagen, Caligariplatz, 13086 Berlin

Zeit: bis zum 30.09.20, täglich 15 - 20 Uhr

→ Link: <https://www.brotfabrik-berlin.de/>

ENGLISH VERSION

Art for the Southern Gable: Brotfabrik to get Wall Design Brotfabrik, a successful cultural center with a cinema, stage, gallery, and bar at the so-called Weißenseer Spitze, has inaugurated the »Project Southern Gable:« in cooperation with weißensee academy of art berlin, a gable area measuring 77 m² is to receive an artistic design. Nine students participated in a competition at the academy, and three finalists were chosen. The jury consisted of professors of painting Pia Linz and Nader Ahriman and lecturer Alexander Wagner, as well as, on the side of Brotfabrik, its managing director Iris Bauer and the artistic director of the gallery, Petra Schröck. The proposals by the finalists Frida Ortgies-Tonn, Richard Paul, and Katharina Sophie Reinsbach will be presented until September 30, 2020, in the »Galerietemporär im BrotfabrikKulturwagen« on Caligariplatz. The decision about the winner will be taken in October 2020.

Venue: BrotfabrikKulturwagen, Caligariplatz, 13086 Berlin

Open: until September 30, 2020, daily noon – 8pm